



“Descanse en paz la CNDH”: PAN dejan arreglos fúnebres en sede por reelección de Rosario Piedra

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, y legisladores del Congreso de la Unión dejaron arreglos fúnebres a las afueras de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), esto tras la reelección en el Senado de Rosario Piedra.

En su mensaje el líder blanquiazul dio el pésame a la institución, “descanse en paz la CNDH”, al afirmar que la ratificación de su ombudsperson continuará con la defensa del gobierno federal, sobre la población.



Jorge Romero le extiende la mano a la 4T como futuro líder del PAN: "necesitamos dialogar"

Acusó que tras cinco años al frente, Piedra Ibarra no hizo recomendaciones a la administración federal, por el contrario, sus únicas observaciones fueron contra las víctimas y para desaparecer la CNDH.

“La queja que trasciende es que en cinco años al frente de en una comisión, no funcionó, defendió al gobierno de Andrés Manuel López Obrador en lugar de hacer recomendaciones a los derechos humanos. Sus recomendaciones nunca fueron a favor de las víctimas y ciudadanía. Su única recomendación era desaparecer a la comisión”.

Romero afirmó que el PAN acudirá a instancias internacionales a presentar las denuncias respectivas; al tiempo que indicó que arrancará su partido una campaña de información para que la ciudadanía conozca los atropellos en la reelección de Piedra Ibarra y su paso por la CNDH.

<https://www.milenio.com/politica/pan-deja-arreglos-funebres-en-cndh-por-reeleccion-de-rosario-piedra>